



## 燕菜の移植に付いて

S H 生

現今蔬菜類栽培の進歩に伴ひ馬鈴薯の催芽植付、結球白菜移植栽培、其他茄子の摘芯抑制栽培等々は等各種特殊の人工を加へ栽培上に研究を進められつゝあり。其の一つとして當地方として重要蔬菜の一として栽培されて居る蔬菜の移植栽培に付き數年實驗せし處、好結果を認めし故茲に一體験談として發表し、いさゝかなりとも皆さんの御参考になれば幸ひと存じます。

何故此の移植法が有利であるかと云へば第一に前作との關係にして、前作物を充分収穫後植付栽培する事が出來得る例へば遅く迄収穫する茄子、蕃茄等が後作としても充分であります。第二に製品は直播に比し莢葉極めて軟かく且つ調製容易である。根莖部は直播のものより小なり。第三に苗床に於て仕立てる爲發芽當時の幼き時の病蟲害其他の管理に簡便である。

次に栽培法の概要を付記す。

**一、播種**  
普通燕菜の播種期より約一週間前に葱苗を仕立てると同様苗床を作りこれに人糞尿を施し四一五寸の條播とする發芽後は適宜間引を行ひ強健ならしめる。

九月下旬となれば如何に如何に遅く迄収穫する

茄子、蕃茄とても大

体其の量少く後作の必

つて現はれる。獨迄今日大捷

の因もそこにあることを見

要を生じ、此頃苗床の苗の(便宜上これを苗

遁してはならぬ。

◆長所を生かせ◆  
獨のヒットラに國民訓練の大

事業上注意する事。

以上

農會の佐藤さん、產馬組合長

下平周一氏等は種牡馬購入の

桐技手も、北見國訓子府市場

で始めて買ひつけにかゝった

が豫定價より高値で手が出な

いので外の市場に行き辛らう

じで五頭を購入したが仲々苦

心があつた。一頭七百圓前後

最高二千八百圓と云ふ高値も

あつた。

本年度春蠶は霜害に依り例年

なく、供繭遲れて受入開始

六月十五日、最終、七月十日最

盛、七月一日であつて、受入

總計一万三千九百九十七枚、

前年春蠶二万九千三百三十九枚に比し、五千三百三十三枚減

募集した仲々良いのが出た近

時局に鑑み役場では節米標語

節米標語募集

時局に鑑み役場では節米標語

募集した仲々良いのが出た近

時局に鑑み役場では節米標語

募集した仲々良いのが出た近